
  

【晃陽中文化祭大成功】 

先月 29 日土曜日に文化祭が行われました。合唱コンクールでは、1 年生の純真に歌う姿がとても印象

に残りました。精一杯歌い上げようとする気持ちが伝わってくる合唱でした。また、２年生、３年生の心

に響く合唱に感動しました。さらに、吹奏楽の楽しくわくわくする演奏、立派で堂々とした意見発表や英

語スピーチ。そして、晃陽中文化祭を全力で盛り上げようとするパワーみなぎる有志発表。晃陽中生のエ

ネルギーを肌で感じることができました。 

本当に開催することができてよかったと実感する文化祭となりました。１年生のみなさん、来年、再来

年にしっかり繋げていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔合唱一口メモ〕 

 私が２組の合唱曲「大切なもの」の歌詞で特に好きなところは 

「がんばれ 負けないで そんな声が聞こえてくる ほんとに 強い気持ち やさしさを 教えてくれた」 

 １組の合唱曲「旅立ちの時～Asian dream song～」の歌詞で特に好きなところは 

「哀しみも笑顔もぬくもりも 熱い思いに揺れて 今 抱きしめて歩こう 旅立ちの勇気を」です。 

 音楽科の先生からの教えですが、合唱はまず歌詞から入るそうです。歌詞を自分の中にしっかり取り込んで、

それから歌い込んでいく。「合唱はまず歌詞から。」これから合唱に取り組んでいくというときに、思い出して

もらえたらなと思います。 

 

 

 

 

 

 

～ 日々練習に取り組んでいる吹奏楽部の演奏を間近で聴かせてもらうことができ 

ました。英語スピーチや有志のダンスも長い時間をかけて練習し、オーディション、 

リハーサルを経て発表へ。とても魅力的なスピーチやダンスを披露してくれました。～ 
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【後期学級組織・専門委員会本格的に動き出す】 

 １１月１日に後期第１回生徒会専門委員会が開かれ、各専門員会の組織が決定されました。専門委員長

は２年生から、専門副委員長は２年生、１年生から各１名ずつの選出となります。３年生もそれぞれの委

員会に所属しますが、長としての役目を１、２年生に引き継ぎ、卒業の準備に入っていきます。１年生の

皆さんは、３年生から学んだ事を生かし、２年生とともに晃陽中生徒会を動かしていくようになります。

先輩としての自信をもって１年生を迎えられるよう、張り切って頑張っていきましょう！ 

 後期学級委員長の皆さんから抱負をいただきました。学級委員長、学年委員としての活躍を期待してい 

ます。 

【冒険活動教室について】 

 いよいよ１週間後に冒険活動教室に出かけます。もう一度次のことを確認し、準備万端で出かけられる

ようにしましょう！ 

〈当日まで〉 

 ・持ち物を早めにそろえておきましょう。記名も忘れずに。      

 ・しおりをしっかり読み込んでおきましょう。 

 ・１９日土曜日が持久走大会となります。行事が連続します。体調管理に十分配慮しましょう。 

〈当日〉  

 ・お弁当はいりません。冒険活動センターでのハイキング弁当が昼食となります。 

 ・朝、検温を必ずしてきてください。また、3 日間検温しますので、体温計は忘れず持参してください。 

 ・現地集合となります。交通には十分気をつけてください。 

【１１月・１２月の行事予定】 

11 月 16 日（水）生徒朝会 お弁当の日 要請訪問 

17 日（木）B6 

19 日（土）全市一斉土曜授業 持久走大会 

22 日（火）～24 日（木）１年冒険活動教室 

25 日（金）１年振替休日 

28 日（月）B6 

30 日（水）学年朝会 一斉下校 

12 月 1 日（木）1,2 年中間テスト 3 年学年末テ 

2 日（金）⑤・⑥芸術鑑賞教室 金 1234 音音 

５日（月）、6 日(火) B6 

8 日（木）新入生保護者説明会 

12 日（月）月 23456 

14 日（水）学年朝会 お弁当の日 

15 日（木）B6 生徒会専門委員会 

23 日（金）金 13456 学 ⑥冬季休業前集会 
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１年１組 柏淵 大輝 さん 

 ２学期学級委員長になりました柏淵大輝です。

僕は、あいさつがしっかりできる学年に、また、

けじめがあり、優しく明るいクラスにしたいと思

います。自分から率先してあいさつをしたり、け

じめをもった生活をして頑張っていきたいと思

います。どうぞよろしくお願いします。 

１年１組 野澤 凛華 さん 

 ２学期学級委員長をやります野澤凛華です。 

 いろいろみなさんに迷惑をかけると思います

が、自分なりに頑張っていきたいと思います。ど

うぞよろしくお願いします。 

１年２組 佐久間羽汰 さん 

 明るく元気な、けじめのある１年２組を皆さん

と協力して作っていきたいと思います。精一杯頑

張りますので、よろしくお願いします。 

１年２組 村田 花凛 さん 

 今学期学級委員長になりました村田花凛です。 

１年２組は１学期、とても元気のあるクラスだっ

たので、そこにプラスして「メリハリ」のあるク

ラスにしていきたいと考えています。ご迷惑をお

かけすることもあるかと思いますが、何卒よろし

くお願いします。 


